
“La causa del problema e’ il ritardo della potatura degli alberi, di almeno due o tre mesi”

Lo denuncia il consigliere comunale del Pd, Silvano Zorzi, che ha comunicato di voler portare in
commissione ambiente, di cui Ã¨ membro, questo problema.â??Soprattutto lungo via del Faro e
viale Traiano, ma anche in moltissime altre parti del comune, dove sono presenti diversi pioppi,
assistiamo anche questâ??anno a una vera e propria nevicata fuori stagione. La cosiddetta lana
che si stacca dagli alberi crea molti disagi a chi soffre di allergie – spiega Zorzi – problematiche
che si acuiscono proprio in primavera a causa di pollini e questo tipo di fenomeni. Ã? dunque
necessario che lâ??amministrazione comunale metta in cantiere piani di potatura molto prima
della primavera, in modo da poter quantomeno contenere le difficoltÃ  ai nostri cittadini che
soffrono di allergieâ?•.
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